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اعترفت وزارة الاسكان بان اربعة في المائة من المواطنين فقط يمكن ان يحصلوا على سكن

كملك خلال 7 سنوات قادمة 

وقال سعود بن طلال بن عبدالعزيز ان هناك اكثر من مليون ومائتي الف طلبا لمواطنين لا

يتملكون منزلا وهذا العدد في تنامي مستمر .

وقال مستشار وزير الاسكان ان ارتفاع كلفة خدمات الماء والكهرباء وغيرها يقف مانعا امام

ايجاد ضواحي جديدة وهو تبرير لاقا استهجانا لدى المواطنين الذين علقوا بالقول اليس هذه

الخدمات بيد الدولة فلماذا اذا لا تجعلها مجانا او تخفض قيمتها من اجل ان ينعم المواطن

بسكن ملك بعد ان بقي بالايجار عشرات السنين وضاع عمره من اجل ان يحصل على قرض حكومي

لمنزل يسكنه اولاده او احفاده.

وفي حين قال مستشار الوزير بأن طموح وزارته لا تتجاوز ان يرتفع عدد المواطنين الذين

يمتلكون مساكن من %48الى %52 خلال السنوات القادمة اشار مواطنون الى تأكيد الاحصاءات

الرسمية على ان نسبة المواطنين المتملكين للمنازل لا يتجاوز 33% .
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